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ジョイン月刊
守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、2021年5月7日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

来月の開催
2021年6月8日（火）18：30開会

場所：ベルクラシック旭川

今後の予定

守成クラブ旭川 -問合せ先-
守成クラブ旭川事務局 ㈱丸金 金田商店内
TEL 0166-76-1072  FAX 0166-76-1091
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

4月例会出席者現在の会員数
（2021/4/27 現在）フレンドランチ会

　日時：5月19日（火）12：00～ 
　場所：大雪地ビール館　旭川市宮下通11丁目
　会費：自分の飲食代のみ
　自社PRの為のチラシ配布等が、全会員様可能です。
　（多少早く来ても、遅く来ても大丈夫です）

レディースランチ会
　未定

会員数 •••• 205名
正会員 •••• 130名
準会員 ••••••74名
パートナー ••• 1名
新入会 ••••••• 0名
前月比 •••••• ｰ3名

旭川会員 ••• 71名
　　２部 •••• 0名
欠席 ••••••103名
ゲスト様 •••• 1名
同行出席 •••• 0名
代理出席 •••• 1名
他会場 •••••• 0名
回答無し ••• 30名
合計出席人数••• 73名
返信率 •• 85.29%
出席率 •• 34.80%

（パートナー会員1名を含みます）

今野委員会

原点に戻って！
商売繁盛につながる話題を話そう！
「ズバリお得情報をお聞かせください！」

例
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マ

会員資格による活動可能範囲

会員同士の取引きについての心得
当たり前のことですが、商道徳（ビジネスマナー）はしっかりと守りましょう。
会員間取引きは「守成クラブ旭川の会員同士だから」というだけで安易に取引きができると考えず、例会や委員会
活動で会員同士がよく知り合い、企業の業況・営業内容・人柄などを充分に理解して、相互の信頼関係の上に成り
立つものと理解してください。
また、例会時のチケットの［手売り］は禁止します。チケットの［手売り］による会員間トラブルの事例もあります。
チケット販売の告知は、商談会もしくはブースにて行ってください。
基本的に、代表・副代表を含む世話人会は、会員同士の取引きに際してのトラブルには関与しませんが、会の規律を
乱すような方がいた場合には、代表・副代表を含む世話人、紹介者に相談してください。そのような行き過ぎた行為
があった場合は、対象者に厳重注意致します。
状況によっては強制退会を命じ、全国の各会場事務局に通達します。

フレンドランチ会Friend

Lunch

Meeting

4月20日の火曜日に、大雪地ビール館にて開催されました。

8名の参加でランチをとりながら、ゆっくり自社PRをしまし

た。ベテランから準会員も3名居て、初めてフレンドランチ会

に参加された方も居て、交流をする事が出来ました。フレン

ドランチ会は、基本例会の1週間後に開催されます。少人数で

ランチをしながら、自社PRをして商売に繋げませんか？

お問い合わせはビジネスマッチング委員会まで。

4月20日（火) 12:00～13:30
場所:大雪地ビール館



改めまして、お仕事からお伺いします。
主に新築住宅やリフォーム工事のインテリアコーディネート業務とカーテン、家具の提案販売です。デザイ
ンを考えて図面にしたり、照明配線計画、住設ショールーム同行など、家づくりの相談員みたいなものです。
なぜ、このお仕事に？ 
お客様の、理想の家の家づくりのお手伝いがしたいと思いました。
仕事に対しての拘りは何ですか？ 
常にお客様の理想のイメージをより具現化して、楽しく満足の出来る家づくりをのお手伝いをする事です。
インテリアコーディネートに限らず、色々な相談に乗る事です。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
もうずいぶん前です。13年くらいでしょうか。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？  
信頼できる仲間が沢山できるという事だと思います。先輩も沢山いらっしゃるので、経営で迷ったときに、
困ったときに、助けてくれる方がいると思うだけで勇気が出てきます。私は建築関係の仕事なので、守成の
仲間でタイアップする事も多く、大変助かっています。感謝です。
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改めまして、お仕事からお伺いします。
主に、ケーキと焼き菓子の販売とカフェ、ランチの飲食業です。
なぜ、このお仕事に？
元々は、武蔵野音楽大学のピアノ科を卒業後、自宅やピアノ教室
にて後進の指導にあたってましたが、両親の介護をキッカケに
離れる事になりました。2010年に、病床の両親を相次ぎ看取
り、しばらくは何も手に付かない時期がありましたが、2011年
11月に空き家になっていた両親の家をリフォームして、amie
工房をオープンしました。
仕事に対しての拘りは何ですか？
拘りというか、やって良かった事は色々な方との出逢いがあり、
勉強になる事が多く、日々感謝しています。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
8年くらいです。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
例会に参加する事で、色々な経営者の考えや情熱を感じること
が出来て、とても刺激を受けています。後は、何か困った時も、
多種多様な業種の方が助けて頂ける事は助かっています。
各種イベントの参加の時や、当店のイベントの時も皆さんご協
力頂き、大変感謝しています。ありがとうございます！今年は、
10周年なので状況によりますが、ピアノのミニコンサート等、何
か記念イベントが出来れば良いなと思っています。聞く！
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amie工房 
井上幸子さんに

広報委員会からのお願い！
毎月会員さんにフォーカスして、会社PR・自己 PRをJOINに掲載していきます。
掲載する会員・企業は、正会員のみで、各委員会毎に月代わりで紹介企業を募集します。
不公平感がない様に、1年間の予定を決めましたので、皆さん振るってご応募ください。
各委員長又は広報委員会の加藤、東倉までご連絡下さい。

６月 ７月 ８月 ９月

佐藤委員会 高綱委員会 早坂委員会 中井委員会

１０月

１１月 １２月 １月 ２月 ３月

篠原委員会

菅野委員会 山下委員会 窪田委員会 事務局 世話人

（株）彩暮
相澤元恵さんに

聞く！

新システムの導入により、メールから出欠の回答が出来る様になりました。
❶メールの中央部分の、『出欠の回答は、下記URLよりご回答をお願い致します。』
　からリンクに飛んで下さい。
❷出欠の回答ページに、必要事項の回答を入力して下さい。
　ご協力をお願い致します。

事務局からのお願い！

❶

❷


